

Compagnie
Européenne
des
Parfums
P A R I S

Mademoiselle
ARBEL
à Paris
INTENSE



LA GAMME POUR HOMMES

- PAR-

Sébastien Chabal

DES PRODUITS NATURELS, FABRIQUÉS EN FRANCE



Nous avons le plaisir de vous annoncer qu' Au Poil, marque de cosmétiques pour hommes créée par Sébastien Chabal, est venue élargir le portefeuille de la Compagnie Européenne des Parfums !



Des valeurs partagées

- Bien-être accessible
- Eco-responsabilité
- Engagement sociétal

Des exigences communes

- Fabrication française
- Naturalité
- Formulations épurées

Compagnie Européenne des Parfums

P A R I S

CHRISTINE ARBEL
PARIS

Peaulette

Siobhan

